

3 informations pour bien commencer la journée : LegalStorm, PayFit, et institut Mines-Télécom

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : LegalStorm, PayFit, IMT Business School et IMT Atlantique.

Temps de lecture : minute

25 février 2020

LegalStorm enjoint les professionnels du droit à participer à sa levée de fonds

La legaltech LegalStorm annonce lancer une levée de fonds auprès des professionnels du droit pour développer de nouveaux outils. Pouvant participer à hauteur minimum de 1000 euros et maximum de 10 000 euros, les business angels deviendront ainsi actionnaires de la startup. Ces derniers doivent permettre de faciliter le travail de l'ensemble de l'écosystème du droit. LegalStorm vise un objectif de 500 000 euros à réunir avant le 15 avril, date de clôture de la levée. À ce jour, 250 000 euros ont déjà pu être récoltés auprès des réseaux d'Eurojuris et de l'UNHJ.

PayFit et Mindee s'associent pour accélérer

la création de notes de frais

PayFit, la startup spécialisée dans l'automatisation de la paie, et Mindee, travaillant au développement de solutions d'extraction de données, s'associent pour fluidifier la création de notes de frais. En effet, PayFit fera désormais appel aux technologies de reconnaissance optique de caractères (OCR) développées par Mindee. Cette avancée doit permettre aux utilisateurs de scanner leurs factures qui seront alors automatiquement retransmises au format texte sur la plateforme PayFit, créant ainsi directement leurs notes de frais.

L'IMT Business School et l'IMT Atlantique ouvrent leur laboratoire d'idées

L'Institut Mines-Télécom Business School et l'Institut Mines-Télécom Atlantique annoncent l'ouverture de leur laboratoire d'idées baptisé INESS (Innovations, économie, sociale et solidaire). Le but de ce laboratoire est d'étudier et d'accompagner les acteurs de l'économie solidaire et sociale afin de les aider à développer des solutions aux défis écologiques et sociaux de notre société. Le laboratoire se développera sur trois piliers : l'innovation, le numérique et l'économie sociale et solidaire. À l'occasion de l'ouverture, une journée de présentation est organisée le 11 mars prochain à Paris.